

Aborto

Justo en estos momentos, cuando los avances científicos y tecnológicos han permitido registrar, con cada vez mayor fidelidad, todo lo que un ser humano comunica antes de nacer a la vida independiente, todas las indicaciones que transmite en el útero de su madre, me parece que, en nuestro país, vamos en dirección contraria al tratar de aprobar una ley de aborto libre, es decir, de tratar de legalizar el crimen de seres vivos sin capacidad de defenderse; argumentado de manera asombrosa por parte de la clase política de nuestro país diciendo que la ley sería un “avance civilizatorio” en los derechos de la mujer.

MAURICIO DE GILBERT